



ATA N.º 03/2014

Data da reunião ordinária: 29/09/2014

Início da reunião: 21h10m
Términos da reunião: 22h38m

Local da reunião: Auditório da sede da Junta de Freguesia de Serro Ventoso

Membros da Assembleia de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos
1º Secretária: Maria José Santo da Silva
2º Secretário: Luís Narciso Martins Fortunato

Vogais:

Catarina Amado dos Santos
Sílvia Amado Venda
Manuel Alfredo Henriques Vicente
Maria de Lurdes Cordeiro Neto

Membros de Executivo da Junta de Freguesia que compareceram à reunião:

Presidente: Carlos Manuel Amado Cordeiro
Secretário: João Carlos Pereira Marques
Tesoureira: Dulce Maria Amado Custódio

-----**ABERTURA DA ATA**-----

----- O Sr. **Presidente da Assembleia** declarou aberta a reunião, do dia vinte e nove de setembro de dois mil e catorze, pelas vinte e uma horas e dez minutos, desejando um bom trabalho a todos os presentes. -----

----- O Presidente da Assembleia alterou a ordem de trabalhos e começou a informar ter recebido uma carta do Sr. Manuel Vicente dando a conhecer os assuntos apresentados pelo mesmo. De seguida leu a sua resposta à referida carta, tendo os membros da assembleia opinado sobre o referido assunto, ao que, o Sr. Manuel Vicente frisou não ter ficado esclarecido com a resposta que lhe foi dada, dizendo que há muita coisa escondida acerca do assunto.-----

---- O Presidente da Assembleia leu em voz alta a ata da última reunião, afim de a mesma ser votada. A ata foi aprovada por unanimidade. -----

-----Passou-se então à discussão dos assuntos da ordem do dia, tendo o Presidente da Assembleia, passado a palavra ao Sr. Presidente da Junta de Freguesia. -----

1. Apresentação dos trabalhos realizados nos últimos meses: O

Presidente da Junta, Sr. Carlos Cordeiro apresentou os trabalhos e atividades realizadas: a adesão à plataforma da educação passando a explicar o seu funcionamento; falou dos arranjos efectuados na escola ao escorrega e balouço bem como pequenos arranjos feitos na mesma; a Junta de Freguesia reuniu com o Instituto de Estradas a fim de se proceder à substituição da sinalização danificada na nossa freguesia junto à estrada EN362, mais informa que já foi feito o pedido e tudo o que é necessário e estamos a aguardar resposta; falou ainda dos arranjos e manutenção às estradas de acesso às pedreiras; da limpeza de ervas junto a algumas estradas de acesso e do apoio às festas das freguesias realizadas nos últimos meses. Finalizou com a ideia do projeto do livro sobre as Minas da Bezerra, frisando que além de um livro para adultos irão fazer uma versão mais leve para as crianças. Considera interessante levar a todos um pouco da história, deu também a conhecer que irão fazer com a mesma autora um livro da freguesia achando que será bom para mesma e assim ficar como um património nosso dando a conhecer tudo o que a freguesia tem. Esse livro irá demorar um pouco mais que o das minas pois é um livro que vai requerer muita pesquisa. Assim sugeriu aos presentes que pensassem em nomes possíveis para os livros e depois os sugerissem. Informa ainda que a partir do dia três de outubro iremos estar no Festival Terras d'Aire e Candeeiros em Alvados.-----

- i) **O Sr. Presidente da Assembleia** solicitou esclarecimento sobre o custo do livro da freguesia e das Minas da Bezerra e deu a palavra aos membros que colocaram as suas dúvidas sobre as atividades do primeiro trimestre. -----
- ii) **O Presidente da Junta**, Sr. Carlos Cordeiro responde que os custos dos livros serão aproximadamente de dez mil euros. -----
- iii) **A Sra. Maria de Lurdes Neto** achou a ideia muito interessante e aproveita para referir que acerca da entrega dos prémios de mérito que tinha achado mal só terem sido chamados alunos do agrupamento de escolas de Porto de Mós, uma vez que temos ótimos alunos da freguesia a frequentar escolas público-privadas.

- iv) **A Sra. Sílvia Venda** gostou da ideia dos livros e sugeriu que para a capa do livro infantil fosse feito um concurso com os desenhos das crianças do polo educativo a fim de se escolher um desses desenhos para ser a capa do livro.--
- v) **O Sr. Presidente da Assembleia** refere que para primeiro ano não estava mal e que para o ano irá com certeza ser corrigido essas pequenas coisas.-----
2. ---- **Regulamento e Tabela de Taxas e Licenças para 2015:** O Presidente da Junta referiu que sobre este assunto apenas se tinha alterado o valor da taxa referente às atividades ruidosas temporárias de carácter festivo, de cinquenta euros para setenta e cinco euros, por dia; procedeu-se ao congelamento da taxa de exploração das pedreiras, explicando que esta decisão foi tomada com base na actual conjuntura económica que vivemos.----
- i) **O Sr. Presidente da Assembleia** perguntou aos membros se acerca deste assunto tinham algo a preannunciar mas pensava que este ponto era pacífico visto que só tinham alterado aqui. Por não ter havido qualquer intervenção, as alterações propostas pelo executivo foram postas a votação tendo sido aprovadas por unanimidade.-----
3. ---- **Outros assuntos de interesse:** O Presidente da Assembleia solicitou aos membros da assembleia, para apresentarem as suas reclamações, sugestões ou fazerem as observações.
- i) **O Sr. Manuel Vicente** perguntou como estava a situação do médico.-
- ii) **O Sr. Presidente da Junta** esclareceu que o que lhe foi dito no centro de saúde foi que enquanto não houvesse reclamações escritas não poderiam agir e que pediam compreensão visto que existe uma grande falta de médicos. Alertou também que para quem não queira reclamar ali que se pode dirigir au centro de saúde de Porto de Mós ao gabinete do utente e fazer a sua reclamação.-----
- iii) **O Sr. Manuel Vicente** acha que mesmo assim continuará igual que se deveria fazer um abaixo-assinado.-----
- iv) **O Sr. Presidente da Assembleia** concorda com a sugestão do abaixo-assinado mas frisa que deve ser feito com cuidado não directamente contra o médico mas contra o sistema de saúde.-----
- v) **A Sra. Dulce Custódio** considera a hipótese das consultas *online* uma ideia e já marcou uma consulta para si e aguarda resposta.-----
- vi) **A Sra. Sílvia Venda** não acha muito boa ideia visto que grande parte dos utentes são idosos e não tem acesso à internet.-----
- vii) **A Sra. Dulce Custódio** relembra que se for para se fazer assim a Junta marcava as consultas a quem não consegue.-----
- viii) **A Sra. Maria José Silva e o Sr. Manuel Vicente** continuam a não achar boa ideia, considerando que não irá resultar.-----
- ix) **O Sr. Presidente da Junta** acha que a melhor maneira continuarem a reclamar.-----
- x) **O Sr. Presidente da Assembleia** afirma que sobre esse assunto a Junta não tem estado quieta e pede para se passar a mensagem e que iremos tentar resolver esta questão da melhor forma. Pergunta se há mais algum assunto.-----
- xi) **O Sr. Manuel Vicente** perguntou como estávamos acerca do alargamento do cemitério.-----

- xii) **O Sr. Presidente da Junta** respondeu que estava a andar e que iríamos colocar um edital para que as pessoas que não tivessem comprado os terrenos para o fazerem pois iríamos dar vinte anos para os comprarem se não iremos considerar o terreno disponível.-----
- xiii) **A Sra. Maria de Lurdes Neto** perguntou como estávamos referente ao pavilhão.-----
- xiv) **O Sr. Presidente da Junta** respondeu que no dia da escritura apenas ele tinha comparecido.-----
- xv) **O Sr. Presidente da Assembleia** frisa ainda que só se poderá esclarecer mais acerca desse assunto quando houver provas que comprovem tudo. Até lá, teremos de aguardar resposta do tribunal. Acrescenta, ainda, que tanto na ideia dele como do executivo o objetivo é que a Junta saia a menos lesada possível. Pergunta por mais questões.-----
- xvi) **A Sra. Maria de Lurdes Neto** pergunta acerca da casa mortuária inacabada.-----
- xvii) **O Sr. Presidente da Junta** disse que iria falar com os herdeiros.-----
- xviii) **O Sr. Presidente da Assembleia** pergunta por mais questões.-----
- xix) **A Sra. Dulce Custódio** fala das formações que iram decorrer nas instalações da junta.-----
- xx) **O Sr. Presidente da Junta** informa que se irá realizar no dia oito de novembro um passeio de bicicletas e comemorasse o S.Martinho.-----
- xxi) **O Sr. Presidente da Assembleia** pergunta por mais questões e como não há mais assuntos a serem tratados frisa apenas que os assuntos devem ser discutidos aqui dentro, nas assembleias.-----
- xxii) -----Não havendo mais assuntos a tratar e por não haver público presente na reunião, foi declarada encerrada a reunião, pelo Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia, pelas vinte e duas horas e trinta e oito minutos, lavrando-se a presente ata que vai ser assinada.-

O Presidente:

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

Saúl Manuel Rodrigues Saraiva Santos

A 1ª Secretária:

Maria José Santo da Silva

Maria José Santo da Silva

O 2º Secretário:

Luis Narciso Martins Fortunato

Luis Narciso Martins Fortunato

Vogais:

Amado

Rúcia de Lúcia Rita

Catarina Amado dos Santos

* Maria José Santo da Silva
Silvia Amado Veerda